

Pflegewohnheim Flühbach

Als Aussenstelle der Stiftung Blumenrain, bietet das Pflegewohnheim Flühbach in der kleinen Gemeinde Hofstetten-Flüh Platz für 30 Bewohnerinnen und Bewohner. Die insgesamt 28 Zimmer teilen sich auf in 26 Einzel- und zwei Doppelzimmer, welche dank ihrer geräumigen Aufteilung individuell und mit persönlichen Möbeln eingerichtet werden können.

Angebot, Besonderheiten

- Wohnen mit Pflege und Betreuung für Langzeitaufenthalte in allen Pflegestufen
- Doppel-/Ehepaarzimmer

Stiftung Blumenrain
Pflegewohnheim Flühbach
Schulweg 32
4112 Flüh

061 725 55 55
bewohner@blumenrain.ch
www.blumenrain.ch